

## **Silvesterkanutour vom BKV**

Nicht nur zwischen den Tagen war beim BKV Paddeln in allen Wetterlagen auf dem Rhein angesagt.

Wie in (fast) jedem Jahr, so ging es auch an Silvester bei für diese Jahreszeit üblichem kalten Schmuddelwetter auf eine der klassischen Trainingsstrecken von 21km: BKV – RKm 804.

Zum Abschluss der Tour gab es frischen Kaffee und Stollen im Vereinsheim.

Ab 20.00 Uhr war dann Start zur Silvesterfete, bei der mit ganz viel guter Laune und viel Tanz bis in die Morgenstunden des neuen Jahres gefeiert wurde.